
        VERBALE N. 4 
 
 
Il 27 dicembre 2022 - alle ore 10,00 - nell'aula idi Tecnologia del plesso “Manicone”, si 
riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Approvazione PTOF 2022-2025 
3. Autorizzazione Dirigente Scolastica per direzione e coordinamento progetto Aree 

Interne. 
 
Risultano: 
 
 
Apruzzese 
Donatella 

1 
2 

Apruzzese Donatella 
 

presente  
2 Coccia M. Loredana presente  
3 De Rosa M. Rosaria assente  
4 Di Spaldro Stefania presente  
5 Fania Antonietta presente  
6 Fiorentino Catia presente 

 7 Granatiero Antonina assente    
dalle ore 
18 

 8 Langianese Giovanna 
GgggGGiovannaGiovanna 

assente  
9 Lombardi Giovanna presente  
10 Mastromatteo Angela presente 

 11 Mastromatteo Maria assente 
 12 Miglionico Libera Pia presente 
 13 Monaco Carlo assente  

14 Monaco Pasqualina presente 
 15 Petruzzi Libera Maria  presente  

16 Tavaglione Massimo presente 
 17 Tomaiuoli Angela presente 
 18 Valente Viola assente 

 
Presiede la signora Fiorentino Catia, vice presidente. 
Verbalizza la prof.ssa Tomaiuoli Angela. 
 
Verificata la presenza del numero legale, la vice presidente apre la seduta. 
 
1. Letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente, con la seguente 
integrazione al punto 4, circa l’utilizzo delle palestre: ”I genitori Tavaglione e Fiorentino fanno 
presente l’utilità di valutare un uso parziale dei servizi annessi alla palestra di Via A. Moro, 
limitandolo solo a quello del lato dx della stessa, in modo da escludere la parte che darebbe 
accesso alle scale per il piano interrato e per la balconata”. 
 
2.  Si passa alla presentazione del PTOF per il prossimo triennio, elaborato e approvato 
all’unanimità dal Collegio dei Docenti nella seduta del 21 dicembre scorso. La Dirigente illustra 
nel dettaglio i diversi aspetti, sia per gli elementi di ulteriore innovazione, sia per gli elementi 
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che ne caratterizzano l’identità già da tempo. Tra gli elementi di novità la definizione di priorità 
nell’area dei risultati scolastici; la valutazione in itinere descrittiva, e non più col voto decimale, 
anche nella scuola secondaria di I grado; il modello DADA per tutte le classi e per tutti i segmenti 
formativi; le discipline STEM; la sperimentazione del modello B612.Infinito nella scuola 
dell’infanzia;   
Per realizzare una scuola S.M.A.R.T.I.E.S “... dove si vive più giustizia di quella che c’è 
fuori” F. Lorenzoni, i cui pilastri restano confermati nell’ 

1. IO E GLI ALTRI (NELLA RELAZIONE, LA COMUNICAZIONE PER LA CRESCITA DI CITTADINI)   
2. SCOPRIRE IL PROPRIO TALENTO  
3. ESPLORARE IL PROPRIO TERRITORIO, CONOSCERE IL MONDO  
4. DIDATTICA ATTIVA E DIGITALE  

Il criterio che caratterizza il modello di scuola adottato già da anni, e che si consolida per la sua 
validità, è la flessibilità didattica-organizzativa. Pertanto, si confermano:  
settimana corta, riduzione della frazione oraria da 60 minuti a 55 e club per recupero frazioni 
orario non lavorate dai docenti e non fruite dagli alunni, orario delle lezioni funzionale alla 
didattica (per alcune discipline plurisettimanale), classi digitali con l’iPad alla scuola primaria e 
secondaria, percorso LIS per l’interclasse IV della scuola primaria. 
Completata la presentazione del Piano, anche con l’illustrazione del piano di miglioramento e di 
formazione del personale docente e ATA, si apre la discussione con gli interventi dei genitori. I 
genitori presenti condividono le scelte effettuate, nello specifico il sig. Tavaglione si esprime 
favorevolmente sull’opzione tempo ridotto per la scuola dell’infanzia.  

Messo ai voti, il PTOF viene approvato dal Consiglio d’Istituto all’unanimità  

Per quanto riguarda la scuola dell’infanzia, vista la votazione del Collegio di procedere in deroga 
a quanto previsto dalla norma per il tempo scuola normale, e quindi la possibilità di formare una 
sezione a 25 ore, per determinate e specifiche esigenze familiari, la Dirigente chiede al Consiglio 
di definire i criteri di accoglimento delle domande di iscrizione, nell’eventualità che queste 
possano essere eccedenti il numero massimo di alunni per la sezione a tempo ridotto.  
Si apre il confronto sulla possibilità, inoltre, di consentire tale scelta, non solo per le nuove 
iscrizioni, anche per le riconferme. Stabilito che anche le famiglie che iscrivono i bambini per il 
secondo o terzo anno, il Consiglio definisce una percentuale pari al 30% per le riconferme e 70% 
per le nuove iscrizioni e approva all’unanimità i seguenti criteri: 

1. Modello ISEE 
2. Numero di figli 
3. Data di nascita del bambino (anticipatari) 

 
3.  Il Consiglio d’Istituto, per la direzione e il coordinamento del progetto delle Aree 
Interne, come richiesto, autorizza la Dirigente Scolastica.  
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta si chiude alle 12,00. 
 
       Segretaria                                                                          Presidente 

  Angela Tomaiuoli                                                             Catia Fiorentino 

 
 


